

Comm ⑤

ENQUETE PUBLIQUE  
UNITECH

M. DEBERQUE ARMAND

5 Trajanee des Saquerelles  
52110 Charnouilles

Marie des Pouilles

Bure

Unitech

je dis Non

====

V/Ms Francine GEORGE  
19 Rue du Moulin  
52300 JOINVILLE

Houville le 27/11/19

ENQUETE PUBLIQUE  
UNITECH

**NON**  
camion (6)

J'ouvre le Président de la  
Commission d'enquête publique  
UNITECH

Aujourd'hui ils finiront de prendre  
les gens de ce coin de Haute Normandie  
pour des imbeciles ??

Ils dénoncent au nom de la terre  
une nouvelle incroyable : la création  
d'une quarantaine d'emplois pour faire  
fonctionner une bouchisse... industrie  
elle à l'usure court mais le mot  
n'a pas été à cette époque à l'époque

Aujourd'hui c'est un jour d'ingé +  
enfouir un autre une quarantaine  
moins le plus incroyable en plus du  
siège radioactif, il y aura aussi du  
bois, de la ferraille... et qui sera  
en provenance de quel endroit ??  
Certainement pas que de France !!!  
Car ces installations sont pratiquement  
inexistantes ! donc des quantités  
monstrueuses !

Nous avons passé un été où notre  
heure d'or n'était pratiquement  
à sec mais comme vous la sécheresse  
vous avez moins de souci !!

Je crains ce que vous allez faire  
subir à nos enfants... à nos enfants... à la  
nature etc ... Alors je vous dis **NON**  
à ce projet fou la preuve que nous  
.../...

des d'autres policiers vous ou eux déclaraient répondre aux opposants en réunion sur projet Cile'o 0.9 heures A tout l'affrontement - Annulation avec un empêchement tellement RIDICULE

— Impossibilité d'obtenir une voiture de locations et vous avez affirmer que tous vos projets dans notre région sont aux danger!!! pour notre belle région floret d'auvergne et ses habitants cette peu nombreux doivent vous mettez même pas compte !!!

J george

Encore 1 fois NAN

C 7

ENQUETE PUBLIQUE  
UNITECH

Je dis non pour la laverie  
nucleaire

Ils nous font déja chier avec les produits  
qui intoxiquent, l'essence et j'en passe  
et ils veulent monter ça --

alors c'est non, non et non

Mme Lisette Dallaflora  
1 Rue Emile Zola  
52100 Bettancourt la Ferree

Bettancourt - Rue - Ferree le 05 / 12 / 13

C 8

ENQUETE PUBLIQUE  
UNITECH

Monsieur,

D'aussi longtemps à nous venons en ce  
monde de la faillite - charme, chance de départe-  
mentale musicale de la France, devenir la  
personnes responsables et économes, a grand dessin de  
protéger les seules richesses que lui restent : ses fo-  
ges, ses lacs, sa faune, sa population.  
Je suis absolument opposée à l'ini-  
tiative de la, davantage maléfique  
et de l'unité de déontamination  
dont l'ARS comme le scientifique  
Bernard Chmitier, affirment dor



dangerosité. J'ai d'occasions de rencontrer régulièrement ; dans le cadre de mon activité de bénévole, de jeunes enfants en crèche et maternelles qui ont été bénis pour leur venir proche. De grandes enjeux environnementaux se profilent, à court terme, à l'avenir : échec ou succès du programme de l'humanité, qui va consister à affronter progressivement, dans jamais le nage prévisible de générations.

Bon appétit à tous, et bonne vie à tous mes petits enfants de Walter-Mann

J. Da Cunha

Enquête Publique Unitech

Monsieur le Président de la Commission d'Enquête.

Ne pouvant me déplacer sur les lieux de permanence de l'enquête publique aux dates fixées, je vous adresse par cette lettre mon point de vue sur le projet d'implantation d'une centrale nucléaire et d'une unité de décontamination sur le territoire de Suzannecourt, où, par ailleurs, je suis propriétaire d'une parcelle de terrain proche du lieu d'implantation prévu.

Les informations dont le citoyen lambda que je suis peut disposer pour assainir mon opinion et justifier ma décision, distillées au compte-goutte par les promoteurs du projet et contenues, sous forme très technique, dans le dossier soumis à enquête, me paraissent comporter nombre de manques concernant les aspects sanitaires et environnementaux impactant les populations locales et celles situées en aval du lieu d'implantation.

En l'occurrence, les rejets dans l'eau et l'air de substances à risques (particules chimiques et radioactives, métaux lourds...) n'ont, selon l'ARS elle-même, fait l'objet d'aucune estimation des concentrations de substances émises. Les études concernant les modalités de calcul des doses d'exposition ingérées ou inhalées font défaut Idem pour les évaluations quantitatives du risque (notamment de risque de cancer). Quoi d'étonnant quand on découvre que ces risques sont d'embolie estimés à faible impact par le bureau d'étude chargé du dossier. Il en résulte que, faute de ces estimations, il n'a pas été réalisé

2/2

une analyse quantitative des risques sanitaires induits par les polluants dont certains sont reconnus cancérogènes par le GIRE lui-même.

Je pourrais ajouter que, selon l'expert indépendant Bertrand Thuillier, les études d'Unitech minimisent sérieusement les impacts sanitaires et environnementaux, que les calculs manquent de rigueur ?

Tous ces éléments ne font que conforter mon opinion que les conditions nécessaires à la sécurité sanitaire des populations et à la préservation de l'environnement ne sont pas réunies pour la mise en œuvre d'un tel projet.

En conséquence j'exprime mon opposition ferme à l'implantation de l'entreprise Unitech envisagée à Suzannecourt.

A Bettancourt le 5 - 12 - 2019

H. Fortahaut